
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

OGGETTO: Sulla messa in sicurezza della SP 21 tra i Comuni di Fiume Veneto e di San Vito al 

Tagliamento 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

PREMESSO che la SP 21 che collega il Comune di Fiume Veneto al Comune di San Vito al Tagliamento 

rappresenta un’importante arteria di collegamento tra due dei importanti comuni del territorio 

pordenonese; 

CONSIDERATO che tale infrastruttura viaria necessita di urgenti interventi di messa in sicurezza e di 

allargamento, come tragicamente dimostrato dall’elevata numerosità di incidenti gravi e mortali, 

accaduti anche recentemente; 

PRESO ATTO della richiesta inviata dalla Sindaca di Fiume Veneto Jessica Canton ai commissari della 

IV Commissione consiliare permanente, in cui si pone all’attenzione del Consiglio regionale le 

problematiche sopra esposte, nonché i ritardi sulla rotatoria in località Le Rivatte in Comune di Fiume 

Veneto; 

RILEVATO l’esito della seduta della IV Commissione del 10 febbraio 2021, in occasione dell’audizione 

del primo firmatario della petizione n. 28 “Richiesta rotatoria in località Rivatte di Bannia all’altezza 

dell’incrocio tra via Risorgimento e via Michelangelo”, durante la quale sia i commissari intervenuti, sia 

l’assessore Pizzimenti, hanno concordato sulla necessità di intervenire vista l’alta incidentalità; 

Tutto ciò premesso, 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONA  

 

Per sapere quali siano le reali intenzioni della Giunta regionale sull’intervento necessario a mettere in 
sicurezza della SP 21 e quali siano i tempi stimati per realizzare gli interventi, precisando il 
cronoprogramma delle diverse fasi. 
 
  

Trieste, 24 febbraio 2022 
 

NICOLA CONFICONI 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 
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Partito Democratico 

 


